

Iberdrola | bp pulse y CEEES firman un convenio de colaboración para llevar la carga ultrarrápida a 500 estaciones de servicio

- En virtud del convenio, Iberdrola | bp pulse se convierte en el socio estratégico de la confederación de gasolineras en manos de pymes

Madrid, 8 de octubre de 2025.- [Iberdrola | bp pulse](#) y la **Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES)** han firmado recientemente un **convenio de colaboración** que tiene por objeto **electrificar 500 estaciones de servicio** en los próximos años.

En virtud del acuerdo, que ha sido suscrito por **Javier de Antonio**, presidente de CEEES, y **Julio Martín**, director de Expansión de Red de Iberdrola | bp pulse, la compañía se convierte en el **socio estratégico de la confederación en materia de movilidad eléctrica**. En el marco de esta relación, ambas entidades colaborarán conjuntamente en la realización de acciones de **promoción y sensibilización** relacionadas con la electromovilidad.

Además, cooperarán en la difusión e implementación de la **movilidad eléctrica entre los asociados de CEEES**, con quienes compartirán los mejores ejemplos normativos relacionados con la **transición energética** y la electrificación de la movilidad.

Está previsto que Iberdrola | bp pulse y CEEES colaboren en la organización de **actos, conferencias, seminarios, talleres, publicaciones**, etc., dirigidos a las pequeñas y medianas empresas del sector de las estaciones de servicio.

“Este **acuerdo** que firmamos hoy es una **herramienta transformadora** de nuestro sector, integrado mayoritariamente por **pymes**, que gracias a esta alianza podrán ofrecer a los automovilistas **recargas rápidas y ultrarrápidas en los lugares naturales para ello, que son las estaciones de servicio**. Y todo ello de la mano de nuestro **socio estratégico Iberdrola | bp pulse**, y con el asesoramiento de **Gustavo Mezquita, de Vestel Ingenieros**, experto en movilidad eléctrica y asesor histórico de nuestra confederación”, ha afirmado el presidente de CEEES, Javier de Antonio.

Por su parte, Julio Martín ha celebrado, tras la firma del acuerdo de colaboración, que **“hoy es un gran día para la movilidad eléctrica en España**. Con la firma de este convenio sentamos las bases para tender un **punteo entre los lugares naturales para el suministro de energía para la movilidad**, como son las **estaciones de servicio integradas en CEEES y los usuarios de vehículos eléctricos**. En Iberdrola | bp pulse seguimos esforzándonos para llevar la carga rápida y ultrarrápida a las estaciones de servicio y continuar así cumpliendo el **plan estratégico de expansión más ambicioso en España y Portugal**”.

Sara Díez, CEO de Vestel Ingenieros, ha querido agradecer a ambas entidades por la confianza para coordinar eficaz y ágilmente el proyecto. “Vestel Ingenieros pone sus 20 años de experiencia en proyectos eléctricos y su equipo de casi 200 profesionales al servicio de Iberdrola | bp pulse y CEEES, con el objetivo de optimizar los tiempos de solicitud y gestión de acometidas, así como de legalizaciones y ejecución de instalaciones. Asumimos con ilusión y responsabilidad esta colaboración, que representa un hito en la transición hacia una movilidad más sostenible en España.”

Más información y entrevistas:

91 563 54 03

ceees@ceees.com

www.ceees.com

Sobre CEEES

La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) es una entidad nacional sin ánimo de lucro constituida hace más de cuarenta y cinco años con el objetivo de ser el lugar de encuentro de todos los empresarios españoles de Estaciones de Servicio.

CEEES, que defiende los intereses de miles de empresarios independientes de estaciones de servicio, centra su actividad en representar a sus asociados ante las distintas instituciones y organismos nacionales, autonómicos y locales, en defensa de su actividad profesional y acción común para obtener mejoras materiales, sociales y laborales para el sector y para el conjunto de la sociedad española.

Sobre Iberdrola | bp pulse

Iberdrola | bp pulse es el resultado de una alianza estratégica 50:50 entre ambas compañías para liderar el despliegue de la infraestructura de recarga pública rápida y ultrarrápida para el vehículo eléctrico en España y Portugal.

Iberdrola | bp pulse se ha fijado la meta de alcanzar los 11.700 puntos de recarga rápida y ultrarrápida operativos en 2030, con los que prevé dar servicio a todos los conductores de vehículo eléctrico. La compañía busca así acelerar y facilitar el acceso al vehículo eléctrico y favorecer la transición hacia un modelo de movilidad sostenible a través de la implementación y puesta en marcha de una red de recarga extensa, innovadora y moderna.

<https://chargingtogether.es/>

Para más información:

KREAB

iberdrola-bppulse@kreab.com

Iratxe de la Cámara | 653 37 32 68

Marta Zaballos | 635 57 69 48